

Luftballonwettbewerb der ABC-Schützen

Schuljahr 2021/22

Alle Jahre wieder gibt es für die Erstklässler einen Luftballonwettbewerb, unterstützt von der Sparkasse. Jedes Kind bekam am 1. Schultag einen mit Helium gefüllten Luftballon. An den Luftballons wurden Postkarten mit den Namen der ABC-Schützen angebunden und nach dem Startkommando des Rektors Wolfgang Bodensteiner in den Himmel entlassen.

Nun zum Start in die Herbstferien durften sich drei Kinder über Preise freuen. Liebe Finder der Karten haben diese an die Markus-Gottwalt-Schule zurückgeschickt.

1. Platz: Störnstein, 36 km, Ömür Yilmaz
2. Platz: Wendersreuth bei Kirchendemenreuth, 29 km, Schneider Clara
3. Platz: Kirchendemenreuth, 22 km, Zümürüd Mehdiyeva

Die Gewinner freuen sich über eine modische Trinkflasche, praktische Malstifte und einer süßen Halloween-Überraschung.